
樫谷議員 通告していましたおひさまスクールの移転先について、質問させていただき

ます。この件については、昨年９月の定例議会でも取り上げましたが、その時の町長の

答弁は、「最初は、町民センターを改修し、おひさまスクールを移転する案もあったが、

その後、生徒数が減少している中、学校の空き教室におひさまスクールを移転できない

か協議を重ねてきた。おひさまスクールを中学校の校舎内に移転するとなると管理区分

の問題もある。また、小学校の多目的教室は、会議室として使用度が高く、ここに移転

すると、この教室が使用できなくなるなどの課題もある。現時点で小中学校の校舎内へ

の移転はさまざま課題があり、現実的ではない。校舎以外の市宇ケ丘学園内の敷地にお

ひさまスクールを新築できる場所がないのか検討している。」との答弁でしたが、あれ

から１年が経過します。その後、協議は進んでいるのかお伺いします。 

 

一山議長 枡富町長。 

 

  （枡富町長 登壇） 

 

枡富町長 樫谷議員からのおひさまスクールの移転先についてのご質問にお答えしま

す。この件につきましては、議員ご質問のとおり、最初は、町民センターを改修し、お

ひさまスクールを移転する案もありましたが、その後、生徒数が減少している中、学校

の空き教室におひさまスクールを移転できないものかなど検討してまいりました。小中

学校の校舎内への移転はさまざま課題があり、現実的ではないとの認識で、校舎以外の

市宇ケ丘学園内の敷地におひさまスクールを新築できる場所がないのかこの一年間、検

討を重ねてまいりました。最終的に、保育園東側の小学校が運動場として使用している

スペースの一部を利用し、新築する案で協議を重ねてまいりました。北東側から南西側

に暗渠排水路が運動場の下にあることから、その部分を除き南東側と北西側部分につい

て、検討してまいりました。南東部分に建てるとなると町道市宇谷１号線のカーブに位

置することから、道路の見通しが悪くなり交通事故につながる恐れがあることから、運

動場の北西側部分（中学校体育館の前あたり）に新築移転する方向で、協議を行ってい

る状況です。以上です。よろしくお願いします。 

 

一山議長 樫谷議員。 

 

樫谷議員 今、枡富町長より答弁をいただきました。おひさまスクールの移転場所の目



途がつきそうなので、次は、早期の事業着手をお願いし、私の質問を終わります。 

 


